

# WARTA

## Unit Kamsel Satlantas Polres Sumbawa Barat Gelar Police Goes To School di SDI Bina Ummat Taliwang

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID)

Jan 25, 2023 - 15:44



Sumbawa Barat NTB .-Jajaran Polres Sumbawa Barat melalui Unit Keamanan dan Keselamatan (Kamsel) Sat Lantas Polres Sumbawa Barat menggelar Police Goes To School, bertempat di SDI Bina Ummat Taliwang Kecamatan Taliwang

Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu (25/01/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, dalam kegiatan Police Goes To School ini bertujuan demi terciptanya keamanan dan kenyamanan di tingkat sekolah, tentunya dalam hal berkendara kendaraan bermotor. Selain itu juga agar para siswa-siswi tersebut dapat mematuhi peraturan lalu lintas dan menjadi pelopor keselamatan dalam berlalu lintas di jalan raya.

Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP I Made Sugiarta,SH menjelaskan, pemahaman tentang tertib berlalulintas di usia dini perlu di perkenalkan tentang rambu rambu lalulintas,karena di usia dini masih kuat ingatannya dan mudah untuk mereka memahaminya.

" Dengan cara seperti ini untuk menekan adanya kecelakaan lalulintas di jalan raya, pihaknya terus melakukan sosialisasi terkait peraturan lalulintas bagi para siswa-siswi di beberapa sekolah di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat,"jelasnya

Sebagaimana arahan dan perintah Kapolres AKBP Heru Muslimin, terkait berkendara di tingkat sekolah, dan juga intinya kami lakukan sosialisasi ini setidaknya memberikan informasi aturan lalu lintas terhadap para siswa-siswi di sekolah, Alhamdulillah kami pun juga memberikan imbauan kepada para guru di SDI Bina Ummat.

Selain memberikan arahan terkait lalulintas kepada pelajar tersebut, Unit Kamsel Sat Lantas Polres Sumbawa Barat pun memberikan materi terkait larangan bullying di sekolah dan juga pengenalan rambu-rambu larangan,perintah, peringatan serta petunjuk.

“Jangan sampai anak-anak kita mengenal bullying, dan tentunya hal ini untuk kebaikan anak-anak kita sendiri, tak hanya memberikan materi berlalulintas, peraturan tentang penerapan prokes covid 19 pun kami sampaikan kepada para siswa-siswi ini, dengan cara selalu mematuhi 5M,” tuturnya. (Adb)